



LE PARCOURS DE MIMOUN MOHAMED

JEUNE CHERCHEUR EN INTELLIGENCE ARTIFICIELLE



ENFANCE

Né à Rochefort en Charente-Maritime, il vit pendant plusieurs années au Sénégal et au Gabon, ce qui lui donnera des envies de voyage. La découverte de la logique qu'il y a derrière les choses l'intéresse énormément.

2010

Durant ses années collège à Bordeaux, il aime de plus en plus les mathématiques au point de vouloir devenir professeur pour aider les autres à son tour. Il y renonce au lycée, qui lui apporte un nouveau regard sur son orientation. Il n'enseignera pas mais n'abandonne pas les maths pour autant.



2020

En école d'ingénieurs, il n'est pas très convaincu par ses stages en entreprise dans l'agriculture et le médical. Il se découvre, en revanche, une passion pour l'informatique et l'intelligence artificielle et décide de suivre cette vocation.



AUJOURD'HUI

Mimoun est jeune chercheur au sein du Laboratoire d'Informatique et Systèmes ainsi qu'à l'Institut de Mathématiques de Marseille. Il s'intéresse à la réduction de la complexité de certains algorithmes utilisés en intelligence artificielle afin de les rendre moins gourmands en matériel et en énergie.



CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe

Aix-Marseille
université
Socialement engagée